

Un rêve pour la Terre : le spectacle écologique de la Compagnie du Cygne Noir au Lycée Finosello

2 Déc,2024 par Pascale.Luccioni

Le **26 novembre**, le **Lycée Professionnel du Finosello** a eu le plaisir d'accueillir la **Compagnie du Cygne Noir** pour la représentation de « **U Sognu di a Terra** », un spectacle engagé sur la thématique de l'écologie. Environ **60 élèves** se sont rassemblés dans la salle de danse pour découvrir cette création artistique, alliant théâtre, poésie et sensibilisation environnementale.

Un voyage artistique au service de la planète

À travers une mise en scène immersive et captivante, « **U Sognu di a Terra** » a transporté les spectateurs dans un univers où la Terre prend la parole pour raconter ses espoirs et ses souffrances face aux défis écologiques actuels. Le spectacle, à la fois poétique et réaliste, a invité les élèves à réfléchir à leur rôle dans la préservation de l'environnement, tout en leur montrant que chacun peut agir à son échelle.

Les comédiens de la Compagnie ont brillamment alterné des moments d'émotion et des scènes dynamiques, mettant en lumière des problématiques telles que le réchauffement climatique, la surconsommation ou encore la perte de biodiversité.

Un échange enrichissant avec les élèves

Après la représentation, les élèves ont eu l'opportunité de dialoguer avec les artistes lors d'un temps d'échange. Ces discussions ont permis d'approfondir les messages du spectacle et de partager des idées concrètes pour adopter des comportements écoresponsables.

Nous avons particulièrement apprécié la manière dont la Compagnie a su aborder un sujet complexe de façon accessible et engageante, en mêlant des éléments culturels locaux, comme la langue corse, à des problématiques universelles.

Un message pour demain

Cette représentation de « **U Sognu di a Terra** » s'inscrit pleinement dans les actions éducatives du Lycée Finosello pour sensibiliser ses élèves aux enjeux écologiques et citoyens. Par l'art et l'émotion, le spectacle a rappelé l'urgence d'agir pour préserver notre planète, tout en inspirant les jeunes à devenir des acteurs du changement.

Un grand merci à la **Compagnie du Cygne Noir** pour ce moment d'une grande richesse culturelle et pédagogique, ainsi qu'à l'ensemble des participants pour leur écoute et leur engagement.

« Avec 'U Sognu di a Terra', le Lycée Finosello fait de l'écologie un sujet qui touche et qui mobilise. »

